

سفارة
جمهورية مصر العربية في

تلتصق صورة
حديثه للطالب
مقاس ٦x٤

إقرار

اسم الطالب:
الديانة:
الجنسية:
تاريخ الميلاد:
المؤهل الدراسي وعام الحصول عليه:
رقم جواز السفر:
جهة وتاريخ الصدور:
عنوان الطالب بموطنه الأصلي:

أرغب في الالتحاق بإحدى الكليات الآتية:

-١

-٢

-٣

-٤

أقر أنا الطالب /
و جنسيتي:
أنني أطلعت في مقر السفارة المصرية على جميع الشروط والقواعد المتعلقة بالالتحاق
بالدراسة بالجامعات/المعاهد المصرية وأكون ملزماً بالعودة على نفقتي الخاصة في
حالة مخالفتي لأي شرط من الشروط خلال فترة دراستي بجمهورية مصر العربية وهذا
إقرار مني بذلك.

الاسم:

التوقيع:

التاريخ:

مرفق شهادة طبية تفيد خلو الطالب من جميع الأمراض المشار إليها في شروط
الالتحاق.

ختم شعار
الجمهورية

يعتمد،
رئيس البعثة

لقواعد المستديمة والمنظمة لقبول الطلاب
الوافدين على منح وزارة التعليم
باللغة الانجليزية والفرنسية

٣٩٢٧
٩/١

١٩٩٤
١٩٩٤/١

جمهورية مصر العربية
وزارة التعليم العالي
الإدارة العامة لقبول ومنح الطلاب الوافدين

تتصق صورة
شخصية مقاس
٦×٤

استمارة معلومات

اسم الطالب بالكامل يشمل الأب والجد والأسرة:

الاسم بالحروف اللاتينية:

العنوان بالخارج:

الجنسية:

الديانة:

تاريخ الميلاد:

جهة الميلاد:

المؤهل الدراسي (يذكر آخر مؤهل وتاريخه):

عنوان الطالب بجمهورية مصر العربية (إن وجد):

سبب الحضور:

رقم جواز السفر:

تحريراً في

توقيع الطالب للإقرار بصحة البيانات

()

رقم الصادر:

تحريراً في / /

ختم شعار
الجمهورية

يعتمد،
رئيس البعثة



سند استلام

Receipt Voucher

نأمل تأكيد الاستلام، وإعادة المستند بعد توقيعه على الفاكس التالي:

Kindly acknowledge receipt, and return the document duly signed to the following Fax:
(+966 12 653 1459)

للمرة الثالثة	للمرة الثانية	للمرة الأولى	√
For the third time	For the second time	For the first time	

عدد الصفحات بما فيها هذه الصفحة Page(s) No. including this page	التاريخ - Date	رقم المذكرة - Note No
13	20/08/2020	02612

The receiving end: الجهة المستلمة:

Received by:: المستلم:

Signature:: التوقيع:

Date:: التاريخ:

Time:: الوقت:

للاستفسار يرجى الاتصال على التلفون رقم: (+966) 12 651 5222 توصيلة 1906

For inquiries, please contact us on telephone number: (+966) 12 651 5222 Ext. 1906

or email: bo.cabinet@oic-oci.org

- Le candidat doit s'inscrire sur le site internet des étudiants internationaux www.wafeden.gov.eg. Les bourses octroyées donnent accès à toutes les universités publiques sans exception, en allouant 25% uniquement des bourses pour la candidature aux facultés prestigieuses.

- Le candidat doit être titulaire, dans la limite de deux années précédant l'année d'inscription, d'un diplôme jugé équivalent au baccalauréat égyptien, sous réserve d'obtenir la note minimale requise pour l'admission à la faculté pour laquelle il s'est présenté.

- Le candidat doit prouver qu'il n'a jamais déposé au cours des années précédentes un dossier de candidature pour bénéficier d'une bourse dans un établissement universitaire public, par le biais d'une lettre officielle adressée de la part de l'ambassade du pays d'origine ou du Ministère des Affaires Étrangères. La priorité est accordée au candidat détenant le diplôme le plus récent et ayant le total le plus élevé.

- La bourse est annulée si l'étudiant fait l'objet d'une exclusion de l'université pour avoir épuisé le nombre de redoublements autorisés ou pour avoir été déclaré en abandon d'études. Il ne peut se réinscrire pour aucune autre bourse au cours des prochaines années.

- Il n'est pas possible pour un étudiant qui finance ses études par ses propres moyens de changer son statut en étudiant boursier.

- Si l'étudiant dépose un dossier de candidature pour une bourse d'inscription aux nouveaux programmes privés ou au système des heures de crédits ECTS, il s'engagera à payer les droits de scolarité en livres égyptiennes, tout comme les étudiants égyptiens.

- Il revient aux universités ouvrant un appel à candidature destiné aux étudiants internationaux, dans le cadre des programmes ou des accords du bassin du Nil, des projets de l'Union Européenne, des bourses étrangères via les projets en commun, des stages de formation aux centres universitaires de langue arabe ou de tout autre stage court, d'envoyer à la Direction Générale des Étudiants Internationaux une copie de la convention ou de correspondances échangées avec les universités étrangères.

- Conformément à la décision du Conseil Suprême des Universités du 19/8/2017, les étudiants boursiers des États africains (anglophones et francophones) sont exonérés des frais d'inscription aux départements de langues rattachés aux universités égyptiennes, sauf pour les nouveaux programmes.

- Les étudiants africains, à l'exception des étudiants des États arabes, sont pris en charge par le Ministère.

-
- The student shall register on the website of the Foreign Students www.wafeden.gov.eg and of grants shall be distributed to all public universities without exception with the allocation of only 25% of the grants allocated for nomination to the top faculties.
 - Acquiring the qualification of the general secondary school equivalent, provided that the minimum admission to the faculty shall be fulfilled for a maximum of two years before the year of admission.
 - The candidate shall not have been registered in any of the years prior to the year of admission to any of the public universities through an official letter from the Embassy of his country or the Ministry of Foreign Affairs. The priority for nomination shall be available for those who have the latest certificate and have the greatest GPA.
 - Cancellation of the grant to the student who is dismissed from the university because of finishing the failures times or irregularities in the study. Such student shall not be re-enrolled on any other grant as from the next years.
-
- A student studying at his / her own expense may not be transferred to a student granted a scholarship.
 - If the student is nominated for a scholarship to study the new special programs or credit hours system, the student shall be obliged to pay the fees prescribed in the Egyptian pound like the Egyptian students.
 - The universities shall address the General Administration for Foreign Students Affairs concerning any students who are studying at the expense of programs or agreements of the Nile Basin, European Union projects or foreign grant through joint projects or training courses in Arabic language centers in the universities or any short-term training provided that the General Administration of Foreign Students shall be provided with a photocopy of the concluded agreement or letters of exchange with the foreign universities.
 - The students granted scholarship from African countries (Anglophone and Francophone) shall be exempted from tuition fees in the language departments in faculties of the Egyptian Universities except for the new programs, in accordance with the resolution of the Supreme Council of Universities on its session held on 19/8/2017.
 - African students shall study at the expense of the Ministry except for those from the Arab countries.